
令和７年度第 2回戸沢村教育委員会議事録 

               日時 令和７年5月14日（水）12時 

場所   中央公民館 ３階 研修室 

 

出席委員  １．市川 重保 ２．齋藤 光矢 ３．加藤 久和 ４．荒川 香菜子 

会議出席者 １．清水共育課長 ２．髙橋指導主幹 ３．加藤社会体育主査 ４．横山学校教育主査兼係長 

 

議事日程  日程第１  会議録署名委員の指名並びに書記の任命 

      日程第２  前期会議録の承認 

      日程第３  教育長行政報告 

      日程第４  議 事 

       議第１号 教育振興就学資金貸付者の決定について 

       議第2号 聖和学園短期大学との地域連携について 

開 会 

発 言 者    要   旨 

教育長 これより第1回戸沢村教育委員会を開会します。 

【日程第１ 会議録署名委員の指名並びに書記の任命について】 

会議録の署名委員に斎藤委員、荒川委員、書記に横山主査を任命します。 

【日程第２ 前期会議録の承認について】 

承認いただけますか？ 

委 員 全員承認 

教育長 【日程第３ 教育長の行政報告】 

行事について 

 ・スポーツ少年団結団式 ・みどりの少年団総会 ・殉難の碑参拝 

 ・教育懇話会 ・県縦断駅伝古口中継所運営  

学校運営協議会について 

北区、戸沢村の児童交流の覚書調印式について  

・北区児童の夏の交流について 

ご質問等ございますか？ 

委 員 なし 



教育長 【日程第４ 議第1号 教育振興就学資金貸付者の決定について】 

説明をお願いします。 

清水課長  （教育振興就学資金貸付者の決定について） 

新規３名 受付している候補者氏名と進学先について説明 

継続４名 受付している候補者氏名と在学校について説明 

教育長 何かご質問はございますか。 

委 員 なし 

教育長 新規３名、継続４名の計７名について貸与を決定してよろしいでしょうか 

委 員 全員承認 

教育長 ありがとうございます。続きまして 【議第2号 聖和学園短期大学との地域連携について】

説明をお願いします。 

高橋主幹 ２０年来戸沢村の方に巡回相談に来ていただいています三浦教授が現在、聖和学園短期大学の

学長としてお勤めされています。巡回相談についてより効果を高めていくこと、指導・助言が

しやすい環境を作るというところで連携協定の打診がございました。 

協定書の内容について抜粋しますと、（1）幼児児童生徒の教育及び保育に関する施策立案、学

校園の巡回相談に関すること （2）教員及び保育士等への人材育成、指導助言、研修会等に

関すること （3）実習及び調査、研究事項に関すること について、相互連携、協力をする

もの という内容となっております。 

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

教育長 以上のことについて質問はありますか 

斎藤委員 連携協力とありますが、聖和学園の生徒さんが戸沢学園や保育園に実習に来るといったことも

今後ふくまれてまいりますか 

教育長 いずれはという考えではあるようですが現在のところは巡回相談の部分の連携に重点を置い

ておるようです。保育の実習や戸沢村の生徒の受け入れについても考えてくれているようで

す。 

斎藤委員 聖和学園の生徒が巡回相談に入ることはありますか 

高橋主幹 それはありません。個人情報もありますので、あくまでも巡回相談は三浦教授に今まで通り回

っていただくことになっております。 

教育長 聖和学園短期大学との地域連携についてご承認いただけますか 



委  員 全員承認 

教育長 ありがとうございます。その他何かありますか 

課  長 令和７年度東北六県市町村教育委員会連合会教育委員・教育長研修について説明 

教育長 何か質問はございますか 

委  員 なし 

  

 終了 12時30分 

 


